五月が丘小学校



学校だより

平成23年度

No.22 **23年1月30日**

http://www.satsukigaoka-e.edu.city.hiroshima.jp/

寒波到来~冷え込みました~

インフルエンザが昨年より少し早く流行っています。罹患した人は、ゆっくり休んで治して 元気になってくださいね。かかっていない人も、体力をつけて、乗り切りましょう。

学校では、26・27日朝、みずたまり、樋、水道などが凍結していました。水を出して帰るなどの対策もしているのですが、していなかった所は、ぱりぱりでした。小プール・水棲植物園には一面薄氷が張っていました。手を入れてみると、冷たかったです。(当たり前ですが・・)子ども達は、寒さに負けず外体育、中体育、がんばっています。休憩時間も外に出てたくさんの子どもが遊んでいます。

この寒波、しばらく居座るそうです。報道によると・

北海道は26日朝、一段と冷え込みが強まり、 上川地方の占冠村では平年より約12℃も低い氷 点下31.4℃を記録し、この冬、全国で最も低い気温となった。



と出ていました。「占冠村」さて、何と読むでしょう?

この村は、盆地なので、夏暑く・冬寒いそうです。冬の冷え込みはものすごく、北海道どころか全国1位の寒さとなる事も多いそうです。夏暑いと言っても、湿度が低いので過ごしやすく、猛暑日・熱帯夜は今までに一度もないそうです。

広島のこの辺りでは、気温が零下になるとびっくりしますが、占冠村では、マイナス 30 度 以上の事もあるとの事。マイナス 30 度というのは、どんな体感なのでしょう。

今年も元気でがんばりましょう。

1月スタートの学校朝会・児童朝会

~校長先生のお話~



冬休み前のお話は、「新年に当たり新しい目当てをもちましょう」という事でした。「考えて来た人?」に手が挙がった人と挙げられなかった人がいました。「まだの人は考えてみましょう」と宿題がでました。もう、目当てはもてているでしょうか?目標ができると、他の事にも意欲がもてます。何かをがんばっていくには勉強が大切であることにも気がつくと思います。自分の目当て・目標(長期と短期もありますね)を常に心のどこかに意識しながら毎日を送っていきましょう。



◆ 5年生の作文発表です。

「心に残った思い出」をはきはき と発表できました。

■▶児童会役員さんの指揮と楽譜の 提示で今月の歌「あしおと」の全校 合唱。



■児童会役員の交代がありました。学校全体の児童代表ですから、児童会役員さんは、1年間児 童行事の中心となって活動します。準備から後片付け、反省に至るまですべき事はたくさんあり、



重責です。しかし、先輩から必要 なノウハウや心構えを引き継ぎ役 割分担をしてがんばります。新役 員さんにも決意を新たにがんばっ てもらいたいです。6年生は、ご 苦労様でした。よき伝統が引き継 げるよう、卒業まで6年生として の自覚をもって行動してください。

体力優秀賞・体力アップ認定紹

広島市教育委員会より新体力テストの全テスト項目で、前年度の当該学年の全国平均値を 上回った児童に「体力優秀賞」が渡されます。本校では今年も多くの児童が表彰されました。 また、新体力テストの合計点が、前年度より7点以上アップした児童には「体力アップ認定 **証」が渡されました。本校では114名いました!これらの表彰・認定は3~6年生です。尚、** 大変素晴らしい成績ながら、1項目だけ平均を上回らなかった児童などもおり、少し残念です。 これらを励みに日頃の体力アップにこれからも、努めてほしいです。

体力優秀賞の児童を以下に紹介します。

【体力優秀賞受賞児童】

4年 末岡武大君 城山瑛君 免出翔太君 畑口セイナさん 水田夏月さん 郷優菜さん

藤田菜摘さん

5年 市川直樹君 阿部楓さん 迫雄太君 椎葉祐輔君 好木友瞳さん 栁田悠里さん

6年 星本大樹君 芝岡藍さん 目次葵さん

上村芽さん

